

竹谷小通信



令和 2 年度

2月号

学ぶ、心輝く竹谷っ子

R3.1.29



春を待つ



「鬼は外！福は内！」・・・といえは2月の節分です。節分とは、季節の分かれ目を指し、もともとは、立春・立夏・立秋・立冬の前の日を言いました。今では、豆まきの風習が残っている2月の立春の前の日だけを言うようになりました。立春とは、春が立つと書きます。はじめて春の気配が現れるという意味です。旧暦では、この頃が1年の始まりでもありました。今年の冬は厳しい寒さが来たとおもえば、暖かい日もあるというように変動が大きいです。厳しい寒さが長く続くからこそ、春の訪れが待ち遠しいのですが・・・とはいえ、四季折々を感じる文化、風習は大切にしていきたいものです。

節分には、昔の家庭では、柵の枝にイワシの頭を焼いたものを刺し、門戸にはりつけました。季節の変わりめには邪気（悪い気）が入りやすいとされていたので、それを追い払うためにこのような飾りをつけたり、大豆の煎ったものをまいたりしました。今でも、豆まきをするご家庭は多いのではないのでしょうか。そして、豆まきの後、自分の年より一つ多くの大豆を食べます。最近では、太巻きを丸かじりする「恵方巻」も、よく耳にするようになりました。

春の訪れを嬉しく思う気持ちは、世界共通のものでしょうか。スイスのバーゼルという街では、ファスナハトという有名なお祭りがあります。ユネスコの無形文化遺産にも登録されています。人々が仮装してパレードを行います。厳しい冬を追い出し、春を迎える祭りです。パレードのメインルートでは、道路狭しと練り歩く人々の姿は圧巻だそうです。また、ルートから少し外れた裏通りでは、小さなグループがピッコロ・小太鼓で落ち着いた演奏をしています。古い街なかに笛の音色が鳴り響く様子は、幻想的ですからあるそうです。長い冬の後にはやってくる春のおだやかな季節は、寒い地方の人々にとっては、大きな喜びでしょう。

とはいえ、世界中がコロナ禍にあり、このような伝統行事もできない状況にあります。わたしたちも、現在緊急事態宣言が発出され、より一層の感染予防対策を実行していかなければならない毎日です。節分の楽しい行事も、充分気をつけて行わなければなりません。「コロナ禍の収束」という、人類にとっての「春」を待つ気持ちも切実であります。

予防対策をしっかりと行い、健康に気をつけて、一年のまとめをしっかりと進めていきたいと思えます。



(校長 峯本 千鶴)



の行事予定

- 1日(月) 朝会
- 9日(火) 入学説明会
- 10日(水) クラブ(3年クラブ見学)
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 児童会選挙
- 16日(火) 検定
- 17日(水) 委員会
- 18日(木) A: 参観・懇談(1~5年)
6年参観・懇談
- 19日(金) B: 参観・懇談(1~5年)
- 22日(月) 児童朝会(表彰)
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) クラブ(振り返り)
- 25日(木) 再検定
- 26日(金) 卒業を祝う会(5限) 水曜校時

今月の学校諸費の口座引き落とし日は

4日(木)と15日(月)です。

前日までに口座に入金をお願いします。

3月の行事予定



- 16日(火) 卒業式リハーサル
- 17日(水) 給食終了
- 19日(金) 卒業式
- 25日(金) 修了式

分散参観について

- 日程 Aグループ 2月18日(木)
- Bグループ 19日(金)
- 場所 各教室、体育館(6年のみ)
- 時間 参観 13:50~14:35
- 懇談 14:45~

状況により、変更・中止となる場合があります。

スクールカウンセリングについて

学校や家庭、友だちや自分のことなど、相談の内容はどんなことでも大丈夫です。実施日は8日(月)15日(月)です。ご希望の方は学校まで事前のご予約をお願いします。

新型コロナウイルス感染予防についてのお願い

現在、いまだ収まる気配はなく PCR 検査をされる方の数も落ち着いていない状況です。これまでも、保護者の皆様におかれましては毎朝の検温、体調不良時には出席を見合わせる等、ご協力いただいております。今後も、児童や児童と同居する家族の方が PCR 検査、または抗原検査対象になられた場合は、小学校へ必ずご一報ください。感染拡大防止のため協力をよろしくお願いいたします。



ハンカチの持参について

感染拡大予防のため、毎日の手洗いを徹底して行っております。一日に複数回手を拭くため、ハンカチが濡れたままポケットに戻すと非常に不衛生となります。そのため、ハンカチを複数枚持たせたり、大きめのタオルを選んだりと、ハンカチ類を衛生的に使用できるように、ご家庭でも工夫して頂きますよう、お願い致します。



尼崎市版 GIGA スクール

1月末より、校内各教室や体育館にWiFi環境を整える工事をしています。

2月末には、児童一人一台のタブレット端末も納入される予定です。

ICT 支援員が市内各校一名配置され、教員の研修や導入にあたっての様々な支援にあたっています。

来年度9月からの本格稼働に向けて、準備が少しずつ始まっています。